

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります

2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

見通しが良くても・・・
気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故

高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)

優先道路でも、危険予測・防衛運転を・・・しましょう

夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります

「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

荷締めの確認

「近くへ移動するだけだから、この位はいいだろう」
これは、絶対に危険！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

トラックが中央分離帯に接触、横転
トラックは足場材を積んでいた
運転していた男性、病院に搬送

2023/6/29(木) 10:03

28日午前10時20分すぎ、長崎県の長崎自動車道で、トラック(4トン)が中央分離帯に接触した後、横転した。運転していた50代男性が足の痛みを訴え、病院に搬送された。高速隊によると、現場は片側2車線。トラックは建設現場などで使用される足場を積んでいた。

午後8時 信号機や横断歩道がない国道
横断中の女性、軽乗用車にはねられ死亡
軽乗用車の男性 「直前まで女性に気づかなかった」

2023/6/30(金) 11:34

9日午後8時半ごろ、那覇県の国道の信号機や横断歩道のない片側2車線の直線道路で、道路を歩いて横断していた近くに住む女性(92)が走ってきた軽乗用車にはねられ、頭や身体を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は軽自動車を運転していた85歳の男性(85)が、直前まで女性に気付かなかったことが原因。

信号待ちの乗用車に追突
女性2人にケガをさせ、現場から逃走
「怖くなって逃げた」
ひき逃げなどの疑いで22歳会社員男逮捕
目撃者の情報などから警察が捜査

2023/6/29(木) 9:48

28日午前7時20分ごろ、宮城県の国道で乗用車を運転中に、赤信号で停止していた乗用車に追突。乗用車に乗っていた52歳の女性と17歳の女子高生に首の捻挫などのけがをさせ、その場から逃走した疑いで22歳の会社員の男が逮捕されました。目撃者の情報などから警察が捜査を進め、28日夜、容疑者を逮捕しました。警察の調べに対し容疑者は、「事故を起こし、怖くなって現場から逃げた」と話しています。